

# *Honran en Cuba a combatientes caídos en enfrentamiento a incendio*

---



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 20 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, lideró este lunes en la provincia de Holguín, el homenaje a los 13 combatientes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias fallecidos tras explotar material de guerra en una comunidad de la oriental región.

Díaz-Canel presidió la última guardia de honor realizada en la Plaza de la Revolución Calixto García, junto al primer ministro, Manuel Marrero, y el titular del Fuerzas Armadas Revolucionarias -Minfar-, el General de Cuerpo de Ejército, Álvaro López Miera.

Antes de finalizar la ceremonia e iniciar el homenaje del pueblo holguinero, el Presidente depositó flores ante un pedestal ubicado junto a las fotos de los caídos.

Durante el tributo, las fotos de los combatientes estuvieron acompañadas de ofrendas florales a nombre del líder de la Revolución, General de Ejército Raúl Castro Ruz, y del propio jefe de Estado.

También hubo dedicatorias de los familiares, el pueblo de Holguín, el Minfar, la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana y otras personalidades e instituciones.

En la alocución principal de la solemnidad, el jefe del Estado Mayor del Ejército Oriental, General de Brigada Florencio Navas, destacó la valentía de los jóvenes en “el cumplimiento de su misión” y aseguró que “serán eternamente recordados”.

“Ellos forman parte de la historia de un gran pueblo. Nos inspirará siempre su ejemplo y hoy Cuba entera nos acompaña”, dijo Navas.

El 7 de enero último, el Minfar reportó la desaparición física de 13 militares, tras registrarse explosiones de material de guerra en una obra en la comunidad holguinera de Melones. Según detalló en una nota que reveló los nombres de las víctimas, las detonaciones ocurrieron en un almacén perteneciente al municipio de Rafael Freyre.

Informó, además, que el Consejo de Defensa Provincial de Holguín y una Comisión del Minfar protegieron a casi 500 personas residentes cerca del sitio donde ocurrieron las explosiones del material bélico.

Las investigaciones arrojaron que la posible causa está asociada a un fallo eléctrico provocado por un cortocircuito en el interior de la instalación. Díaz-Canel decretó la víspera Duelo Oficial en Cuba, desde las 06:00 horas hasta las 12:00 de la noche de este lunes. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374560-honran-en-cuba-a-combatientes-caidos-en-enfrentamiento-a-incendio>



**Radio Habana Cuba**